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pnaomccioír 
Este informe personal, definitivo, está esorito al término da una misión de 

un «Ho en la Argentina,   del 8.5.73 al 7.5.74, como Experto en la Comercialización 

de Productos Industriales y como Director en Funoiones del Proyecto (julio de 1973 

a mayo de 1974).    Bate informe debe leerse a la vista de los anteriores informes 

presentados, a sabert 

- Informe personal preliminar, presentado a los tres meses del comienzo de 

•i misión. 

- Informe sobre la marcha del proyecto (formularios A, B, D, E-1, H) 

relativo al período 1.6.73 - 30.11.73 (oomo Director en Punciones del 

Proyecto) presentado en diciembre de 1973« 

- Informe definitivo (como Director en Punciones del Proyecto) relativo 

al período 1.12.73 - 7.5*74 y presentado en mayo de 1974, en Viena. 

Puesto que estos tres informes anteriores suministran ya una desoripción 

cronológica de mis actividades, el actual informe se ocupará fundamentalmente de 

hacer un resumen de los logros mis importantes de mi misión y de formular las 

oonolusiones y recomendaciones para la labor futura.    Para facilitar una visión 

más completa, se hace aquí también un resumen de las principales actividades que 

llevó a cabo durante mi misión de un año.   El informe está por ello dividido en 

las siguientes seocionest 
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I    Resumen de lo3 logros E£B importantes alcanaados Airante ni t.isión 

II    Conclusiones y recomendaciones  para la labor futura 

III    Resumen de las principad actividades efectuadas durante esta oisiór. 

I.      Resumen de los logros más importantes alcanzados durante ni misión 

Con anterioridad al nombramiento por el Gobierno argentino, en enero de  1974» 

dal Co-Director de contraparte del proyecto, cabe enumerar los siguientes 

logros como resultado de mis actividades» 

- Se elabori un buen registro de las industrias existentes en las 

cinco provincias del noroeste argentino (OTA) y ee instai« un mapa 

mural en el que se indicaba la ubicación de las mismas. 

- Se tomi nota de los proyectos industriales que estaban siendo objeto 

de seria consideración por parte de los diversos gobiernos provinciales 

del MOA. 

- Se presentí a los cinco gobiernos provinciales, y al Subsecretario dé 

Estado de Comercio Exterior, una propuesta de creación, en Salta, de un 

Centro Regional para la Promoción de las Exportaciones.    La propuesta 

fue luego respaldada oficialmente por el Gobierno de Salta   y está 

eiendo estudiada por otros gobiernos provinciales del NOA y por el 

Gobierno Nacional. 

- Se prestó asesoramiento a los gobiernos de Catamarca, Jujuy y Santiago 

del Estero sobre la oración y organización de departamentos provinciales 

de comercio exterior. 

- Se introdujo un sistema más oompleto de contabilidad sobre el terreno 

de los proyectos. 

- Se sentaron las bases para una biblioteca al servicio del proyecto 30A 

Industrial, introduciéndose ¿1 efecto sistemas de clasificación 

y catalogación de libros. 

- Se oonsiguií una mayor coordinación con el Program NOA OEHERAL sobre 

todo en materia de promoción de les exportaciones industriales. 

J 
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- 8e promovieron los contactos con otros proyectos de las Naciones 

Unidas.    Concretamente, se obtuvo la asistencia del    Sr. John Hielo?, 

Director del proyecto de las Naciones Unidas ARG/TI/537»  en relación 

oon su estudio sobre la viabilidad dei establecimiento en el NOA 

de servicios de ensayos no destructivos y de control de calidad. 

Con posterioridad al nombramiento del Ing. Rolando Poppi como Co-Director 

del Proyecto y del Jng.    Enrique Pinetti como Coordinador de contraparte, 

pueden enumerarse los siguientes^ logros i 

- El Plan de Operaciones (documento del proyecto) fue completamente 

revisado y el nuevo documento fue presentado a las Naciones Unidas 

y a las autoridades argentinas para BU examen y aprobación.    Las 

principales revisiones afectaron al cronograma del proyecto y a los 

presupuestos financieros (sin afectar a la cifra total presupuestada en 

un principio). 

.."-   So especificaron con bastante detalle la organización y el metodo  ... 

de ejecución del proyecto. 

- Se prepararon nuevaB descripciones de empleo para todos los puestos 

de experto internacional. 

- Se prestó asistenoia en lo relativo a la organización de la primera 

Feria Agro-Industrial del NOA, que se celebrará en Salta, en 

noviembre de 1974» 

- El Gobierno de la provincia de Jujuy anunció la creación de un 

Departamento de Comercio Exterior. 

- Se prepararon memorandos (con la información pertinente adjunta) para 

determinar la organización del proyecto y la estrategia de ejecución. 

Setos memorandos podrán serle, sin duda, ¿tiles al nuevo Director 

del Proyecto. 

- 8e iniciaron investigaciones preliminares sobre las posibilidades de 

fabricar insecticida» de pelitre y áoido sulfúrico en el NOA.    Ciertos 

problemas en el suministro de materias primas crean dificultades para 

la fabricación de ácido sulfúrico en la región, pero la labor inicial 

•obre «1 cultivo de la flor del pelitre   y sobre la elaboración de 

la flor ya desecada haoe pensar que dioho cultivo y la subsiguiente 

elaboración de su flor pudieran Ber de interés para la región. 

-»»•«w 
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- Los dos automóviles del proyecto fueron pueBtos en buen estado de 

funcionamiento • 

- 8e establecí« sobre una buena base el sistema de contabilidad sobre el 

terreno. 

- Se fonnularon recomendaciones  respecto al nombramiento de  cierto minero de 

oandidatoB para los puestos de experto internacional. 

II.   Conclusiones y recomendaciones para la labor futura 

Como consecuencia del nombramiento del Ing.! Poppi como mi Co-Director 

de contraparte,   en enero de 1974, y del Ing. Pinetti como Coordinador,  fue 

posible acometer la organización detallada del proyecto, que requería en 

primer lugar una revisión completa del documento del proyecto y, 

posteriormente,  la formulación de especificaciones detalladas para ia ejecución 

del proyecto.    Esta importante labor preliminar está ya completada,   y el 

proyecto se llevará a cabo, bajo la supervisión de la Dirección del Proyecto, 

por cierto numero de equipos que estudiarán cada uno de los sectores industriales 

que se especifican en el documento del proyecto.     Cada uno de estos equipos 

estará formado por un experto internacional,  personal de contraparte y 

personal auxiliar'.    Se formarán asimismo otros equipos de expertos  y de 

"\ personal de contraparte que prestarán servicios auxiliares y de coordinación 

'• (tales oomo la evaluación de proyectos propuestos por los equipos 

" tóonicos). 

""        Deseo hacer constar la competencia profesional y la amabilidad del 

Co-Director   Ing. Poppi, y del Coordinador Ing. Pinetti.   Se encuentran 

umbo/* actualmente ocupados en el proceso de reunir un personal de  contraparte 

y administrativo completo y de buscar,  al mismo tiempo, locales adecuados para las 

oficinas.   La falta de espacio para oficinas se hi»o ya sentir de modo notable 

a finales de abril y es sumamente    importante que el dobierno de Salta 

provea al HOA Industrial con locales para oficinas, si se desea faoiUtar 

•1 avance del proyecto.   Con anterioridad a la terminación C* mi misión, se 

redactaron de nuevo todas las descripciones de empleo para los puestos de 

experto internaci«*! y se solicitaron candidatos.   Aunque se han seleccionado 

ya algunos expertos,  es preciso que todos los expertos solicitado« en el Plan 

de Operaciones estén contratados para la. fechas previstali    de no «uceder 

así será preciso modificar el orono«rama dal proyecto. 

v>- 
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Mis funcionas como experto en la comercialización de productos industriales 

M llevaron a promover la creación de Departamentos de Comercio Exterior en 

laß provincias de Catamarca, Jujuy, Santiago del Estero (tanto  Tucumán coso Salta 

disponían ya de departamentos de esta fndole como resultado de la misión que, 

con base en Tucumán,  realicé" el año anterior),  asf como do un Centro Regional 

para la Promoción de las Exportaciones en el NOA.     Aunque dicha labor de 

promoción debe proseguirse como parte de las actividades del proyecto 

NOA Industrial,  conviene, sin embargo, encauzar las principales actividades 

promocionales a  travia del Programa NOA GENERAL.    El Co-Director del Programa NOA 

GENERAL, General Lino Montiel Forzano, es persona   sumamente dinámica y 

eficaz y se ha mostrado muy activo en la promoción de la cooperación entre las 

cinco provincias  del NOA respecto a los diversos proyectos del NOA existentes 

y propuestos para el futuro.    En la esfera de la promoción de las exportaciones, 

el General Montiel Forzano ha apoyado mi labor en las provincias respecto a la 

formación y desarrollo de Departamentos de Comercio Exterior y también respecto 

al establecimiento de un Centro Regional re.ra la Promoción de las Exportaciones. 

Como se sugirió inicialmente en mi propuesta de creación de un Centro de 

esta fndole -presentada al Gobierno de la Argentina, a los gobiernos 

provinciales, al PNUD y a la ONUDI- considero que el Programa MOA GENERAL 

debe ser la organización que represente a los proyectos de las Naciones Unidas 

en el NOA naw asistir en la creación y puesta en marcha de un Centro de esta 

fndole.    Todos  loe asuntos sobre promoción de las exportaciones que resulten 

de las actividades de los diversos proyectos del Programa 1»A GENERAL podrfan 

ser oomunioadas al Centro por intermedio del propio Programa NOA GENERAL. 

J 
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En lo referente a lo» asuntos de administración interna del proyecto HOA 

Industrial,    al asumir la responsabilidad del proyecto tropee« con diversos 

pequeños problemas pendientes.   Por ejemplo,  tuve que dedicar mucho tiempo 

a la puesta en condiciones de los automóviles del proyecto y al subsiguiente 

mantenimiento de los mismos en buen estado de funcionamiento.    Esto lo tuve 

que realizar virtualmente solo, pero ahora que se ha nombrado un chofer, 

el mantenimiento de los coches resultará sin duda bastante más fácil.    La 

preparación de los estados de cuentas mensuales en Salta se vio algo 

obstaculizada por la falta de documentos necesarios,  tales como justificantes 

y estadillos mensuales de cuentas de las oficinas exteriores, documentos qoe 

result« muy difícil      obtener.    Por consiguiente,  fue preciso preparar en la oficir. 

del proyecto los formularios necesarios u obtenerlos de las oficinas vecinas del 

Proyecto NOA I (Explotación Hiñera).    En el futuro,  debe asegurarse al proyecto 

el suministro de los documentos necesarios.    Merece subrayarse que las oficinas 

del PHUL en Buenos Aires nos facilitaron en lo posible la labor contable y 

de ellas dependíamos para la obtención de ciertos datos periódicos relativos a las 

cuentas del proyecto, ya que algunos pagos    (p. ej.  dietas de los expertos, 

sueldo de la secretaría del proyecto) los efectuaba el PMÜD y no yo como 

Director en Punciones dei Proyecto. 

Aunque se sentaron las bases de una biblioteca para el proyecto, con 

la clasificación y catalogación de todos los libros, será preciso ir formando 

una biblioteca apropiada y un servicio de información técnica para el^personal 

del proyecto.    Antes de terminar mi misión, preparar« una lista de 

publicaciones importantes de la ONUDI y es de suponer que se soliciten esas 

publicaciones.    Mi contraparte local, el Ing. Poppi,  tuvo excelentes ideas 

para el desarrollo de un servicio de información técnica mediante el 

aprovechamiento de los servicios nacionales, y supongo que estará poniendo en 

práctica esas ideas. 

J 
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En lo referente a asuntos tieni COB, comencé" a investigar la viabilidad 

de producir ácido sulfúrico y piretrinas en la region del NOA.   Respecto a 

la fabricación del ácido sulfúrico, existen yacimientos minerales de azufre 

en la región, explotados por Fabricaciones Militares y utilizados para la 

fabricación de    ácido sulfúrico fuera de la región del NOA|    pero estos 

yacimientos son de capacidad limitada y están situados a gran altitud hacia 

el oeste de la región del NOA.    Parece que será preciso modernizar y ampliar 

IOB métodos de extracción si se desea aumentar la producción de azufre. 

Existen otros yacimientos de azufre en la zona,  pero el acceso a ellos es 

incluso más difícil y la extracción .pudiera    resultar antieconómica» 

La falta de una fuente adecuada de carbono en la región, para la 

transformación lor.al  djl ye,so en ácido sulfúrico (y cemento), parece que 

excluye el empleo del yeso como posible materia prima básica« 

Respecto a la producción de piretrinas conviene señalar que actualmente 

se importan piretrinas para la fabricación de insecticidas»    Existe una 

planta de fr bri cae ion de insecticidas (espirales matamos qui tos) situada en 

Tucumán que utiliza piretrinas importadas»    Mis investigaciones preliminares 

indican que existen posibilidades para el cultivo de la flor del pelitre 

(una especie del crisantemo) en el NOA, que irfa seguida por la operación de 

»eud¿o òu la flor y por la de extracción mediante solventes del ingrediente 

activo contenido en la flor desecada»    El cultivo y secado de la flor es una 

aotividad con alto coeficiente de mano de obra, y existen diversas zonas en el 

MOA aptas para dicho cultivo y posible elaboración.    La instalación de una 

planta elaboradora de piretrinas requiriría una fuerte inversión de capitali 

pero debe investigarse la viabilidad de una tal inversión.    La OMJDI ha prestado 

asistencia a una planta para la elaboración de piretrinas en Africa y es de 

suponer que exista ya información disponible sobre este tipo de proyecto. 

Aparte de la asistencia de una excelente secretaria de proyecto, la 

8rta. María Luisa Hemsy,. tuve que trabajar sólo durante una gran parte de ¡ni 

•leion.    Dado que tuve que dedicar mucho tiempo a asuntos administrativos y de 

planificación del proyecto, no pude llevar a oabo ningún otro trabajo técnico 

¿«tallado como el que inicia para la producción de áoido sulfárioo y de piretrinas, 

\ 
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El proyecto se encuentra ya sólidamente encarrilado y cuenta con el 

firae apoyo del Secretario de Estado de Desarrollo Industrial del Gobierno 

argentino, así como de Fabricaciones "Militares. J Aunque considero esencial 

que se centralice toda la dirección del proyeoto en Salta (para asegurar 

la coordinación con todos loa demás proyectos del BOA),deberán establecerse 

dondequiera que sea posible oficinas satélites del MOA Industrial en las otras 

provincias del HOA.    Esto asesgurará un contacto permanente con todos los 

gobiernos provinciales y permitirá recabar su cooperación para la planificación 

del desarrollo industrial sobre una base regional.   Ss preciso fomentar una 

actitud regional» y no meramente provincial,  hacia el desarrollo si se desea 

coronar con áxito el proyecto NOA Industrial« 

III, Resumen de las principales actividades efectuadas durante esta misión 

A mi llegada a la Argentina, me puse en contacto a través del PNUD con 

laa autoridades argentinas.   Do particular importancia fue la reunión con 

el Sub-Secretario de Es bado de Comercio Exterior, Sr. D. Gabriel Martínez, 

respecto a mi misión del año anterior en Tucumán (relacionada con la 

comercialización de productos agroindustríales y la creación de Departaaer.tos 

de Comercio Exterior en Tuouman y en Salta)    y sobre mis propuestas de este 

año para la creación de un Centro Regional para la Promoción de las 

1*»•*.+.* Monee,    A policitud del Sr. Martfnez, presentó un informe escrito 

•obre mi labor anterior y sobre la actual propuesta para la creación de un 

Centro Regional,      A continuación viajó a Salta para reunirme con el 

Ing, Lambert, Director del Proyecto NOA Industrial.   Discutí con el 

Ing. Lambert sobre los objetivos de mi misión y sobre el programa de trabajo 

propuesto, que merecieron su aprobación. 

Poco despuÓs de llegar a Salta,  descubrí la falta de un inventario de la» 

industria* existentes en el NOA, que pudiera" servir de base para el proyecto, 

y ne ofreoí a prestar toda la asistencia posible para su preparación.    Ni el 

Ing* Lambert ni yo disponíanos de oontrapar-Us« 

**- 
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Como consecuencia de la "dimisión en julio del Ing. Lambert, fui nombrado 

Director en Punciones del Proyecto.    Puse entonces en marcha un inventario 

de las industrias existentes en el NOA y reoogf información, visitando cada 

provincia,  sobro los nuevos proyectos industriales ya sometidos a examen. 

También visitó terrenos industriales. 

Discutí con cada uno de los gobiernos provinciales la creación de un 

Centro Regional para la Promoción de las Exportaciones. 

Mantuve contactos con otros proyectos del Programa MOA GEIERAL y con 

la Oficina para el Desarrollo Regional del Noroeste Argentino en Salta. 

Discutí con el Dr. H. Albornoz, Representante Residente del PÎÎUD, y con 

el Ing. Vi. Pflücker, alto asesor    industrial extrasede de la OaUDI, sobre 

la neoesidad del nombramiento, por el Gobierno de la Argentina,  de un 

Co-Direotor de proyecto y sobre el subsiguiente desarrollo del Proyecto y la 

obtención de looales apropiados para oficinas. 

En octubre de 1973,  celebró una reunión con el Ing. A. Davió, Secretario 

de Estado de Desarrollo Industrial, sobre la Bituación del proyecto, en cuya 

reunión me enteró de la posibilidad de que el Gobierno argentino procediese en 

noviembre al nombramiento de un Co-Director del Proyecto NOA Industrial y a la 

puesta en marcha de este proyecto. 

Se introdujeron procedimientos de contabilidad más completos y puse loe 

dos automóviles del proyecto en buen estado de funcionamiento. 

8e sentaron las bases de una biblioteca para el proyecto Î1DA Industrial 

y se clasificaron,  catalogaron y marcaron todos los libros del proyecto. 

Preparó pautas para la creación y organización de un   Departamento 

Provincial de Comercio Exterior y envió mis notas al respeoto a los gobiernos 

provinciales de Catamarca, Jujuy y Santiago del Estero, previa solicitud de 

loe mismos. 

Asistí a reuniones en Balta sobre las propuestas de un Prograaa :¡0A Híorico 

ds un Programa 110A Agropecuario y sobre desarrollo comunitario. 

J 
tÊÊm 
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Efectué una vis is ta al terreno de pruebas do perforación del Prograna fòA I. 

Presenta una memoria a un seminario sobre promoción de laB exportaciones 

que se celebró en Tueumán.    Mi memoria se titulaba "Naciones Unidas en la 

Promoción Exportadora Regional"» 

El Sr. A. Grandadara, consultor nombrado por la OHUDI para llevar a cabo ura 

misión de seis meses en el proyecto relacionado con la industrialización 

integrada de la caña de azocar,  llegó a la Argentina en octubre.    Puf a 

recitar al Sr. Grandadam a Buenos Aires y le puse al corriente sobre la labor 

del proyecto.    Con la ayuda del Dr. Albornoz, del Sr. Pflücker, y del General 

Montiel Forzano ( Co-Director del Proyecto MOA OEìERAL), se le puso en contacto 

con organizaciones gubernamentales y organismos privados de    Buenos Airee 

relacionados con la industria del azúcar. 

A solicitud del Director de la División de Cooperación Tócnica de la OI'JDI, 

reuní información y formuló observaciones en relación con el primer período 

de sesiones del Grupo de Trabajo sobre cooperación tócnica entre pa£se3 

en desarrollo. 

Celebró reuniones con personal del Prograna MOA GSSERAL para explicar las 

actividades del proyecto NOA Industrial y para ooordinar actividades, sobre 

todo en la esfera de la promoción de industrias orientadas hacia la 

exportación y para prestar asistencia a los gobiernos provinciales en 

•sa esfera. 

Inició una investigación preliminar sobre las posibilidades de producir 

áoido sulfúrico e insecticidas de pelitre en la región del !JOA. 

Esoribf una memoria titulada "Exportaciones y ITDA" y presentó esta 

monografía al Seminario Internacional sobre Integración Latinoamericana y 

Fronteriza que se celebró en Salta en dioiembre de 1973» 

Me mantuve en contacto con el Ing. Orandadam, que estaba llevando a ca'o 

su misión principalmente en Tucuaán y 3uenos   Airee. 

Celebró reuniones con funcionarios del Gobierno provincial de Salta 

respecto al desarrollo industrial y a la promoción de las exportaciones en 

la provincia. « 

J 
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Organicé para el Sr. J. Hislop, Director del proyecto de las Naciones 

Unidas AHl/7l/537, la visita de plantas industriales en Salta y la posibilidad 

de examinar y discutir la viabilidad de establecer en el NOA servicios de 

ensayos no destructivos y de oontrol de calidad« 

Proseguí con mi trabajo Bobre la preparación de un inventario de las 

industrias existentes en el HOA y me puse nuevamente en contacto con los 

gobiernos provinciales para la obtención do aquellos datos que aiîn ne faltaban. 

En enero de 1974 viajé" a Buenos Aires donde se me informó sobre el 

nombramiento del Ing. Rolando Poppi oomo Co-Director del Proyecto.    Por esas 

fechas celebré" también conversaciones con miembros de la Seoretarfa de 

Estado de Comercio Exterior sobre mis propuestas para la creación de un Centro 

Regional para la Promoción de las Exportaciones.    También examiné" con el 

Sr. Orandadam su labor en Buenos Aires. 

Poco tiempo despiés de mi regreso a Salta desde Buenos AireB, recibf de la 

oficina del PHUD en Buenos Aires un escrito en que se me comunicaba que el 

Sr. Orandadam había regresado a Francia el 19 de enero por razones urgentes 

de índole personal.    Pasé por el hotel donde se había alojado durante su 

eetanoia en Salta el Sr, Orandadam para recoger sus efectos personales y 

trasladarlos a la oaja fuerte de la oficina del proyeoto.    Informé al 

Ing. Poppi y al General líontiel Forzano sobre    la partida del Sr. Orandadam 

y les notifiqué que se le había solicitado que presentase un informe final 

•obre eu misión en la Argentina. 

£1 Ing. Finetti fue nombrado Coordinador del proyecto y, a comienzos de 

febrero, el Ing. Poppi me presentó a su Jefe de Administración y Adjunto. 

Comencé entonces a trabajar, oon el Ing. Poppi   y con el Ing. Finetti, 

•obre la necesaria revisión del Plan de Operaciones (documento del proyeoto) 

en orden a su presentación subsiguiente a las Naciones Unidas y a las 

autoridades    argentinas, para su examen y aprobación. 

Se redactaron de nuevo las descripciones de empleo para todos los puestos 

de experto internacional espeoifioadoe en el documento del proyeoto« 

^-J 
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Se especificó con cierto detalle la organización del proyecto y se dio 

comienzo al desarrollo de una estrategia de ejecución del proyecto.    Se completaron 

estas dos tareas con anterioridad a la terminaoión de mi misión, y todos los 

memorandos al respecto fueron presentados a la oficina del F1RJD en Buenos Aires. 

Asesoré al Sr. Hirsch,  miembro del Comité Ejecutivo de la Primera Feria 

Agroindus trial que se celebrará en Salta en novieabre de  1974»  en relación con 

la organización de la feria.    Presenté al Sr. Hirsch al General Kontiel Forzano, 

quelle presté, asimismo,  asistencia en lo relativo a la organización de la Feria. 

Asistí a ciertas reuniones en Salta, en compañía de un representante 

del Programa NOA GENERAL, sobre posibilidades para el desarrollo de las 

exportaciones de Salta. 

Ke fue comunicado quo cl Gobierno de Jujuy había establecido ya un 

Departamento de Comercio Exterior.    De lo que resulta que las provinoias de Salta| 

Tucumán y Jujuy disponen ya de departamentos de esta índole, lo que constituye 

un paso más hacia el.establecimiento de un Centro Regional para la Promoción 

de las Exportaciones.. 

Durante todo el período considerado, hubieron de resolverse asuntos 

administrativos,  tales cono problemas relacionados con la contabilidad del 

proyecto y con el seguro y la reparación de los automóviles. 

El 20 de marzo me desplacé a Buenos Aires para examinar oon el Dr. Albornoz 

oiertos asuntos del proyecto y su revisión.    Como me encontraba también a punto 

de partir de vacaciones,  decidí (con la autorización del Dr. Albornoz) entregar 

todo el material del proyecto al Sr. lloorhead, Director del Proyecto IÎOA I 

(Explotación I'.ir.ora) en Salta. 

A solicitud del Dr» Albornoz, oelebré una entrevista con el Sr. J. Ilett, 

Asesor sobre planificación eoonómica, de las Ilaciones Unidas, en llueva York. 

La conversación estuvo centrada sobre mi proyecto y sobre el proyecto IDA OSERAI, 

Tras un período de vacaciones fuí a Buenos Aires a resolver ciertos asuntos 

pendientes|    por ejemplo el envío de los efectos personales del Sr. Orar.dadac: 

de Salta a Francia.    También me ocupé de nuevas modificaciones al docuaen-co 

del proyeoto (actualmente versión F) solicitadas por el Dr. P. Osinski, 

Representante Regional Adjunto. 

J 
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Finalmente, me entrevisté" eon el In«. Poppi en Buenos Airea hacia 

finales de abril y examinamos todos los asuntos pendientes del proyecto. 

En esta reunión se pasa revista a todo lo relativo a los candidatos para loa 

diversos puestos internacionales y se discutió" la situación del personal de 

contraparte.    El Ing. Poppi me informó de los progresos por él realizados en la 

búsqueda de unos locales de oficina adecuados en Salta»    rae comunicó que 

esperaba pronto recibir dichos locales del Gobierno provincial de Salta (el 

Ing. Poppi y su personal estaban trabajando en unos locales provisionales 

prestados por el Programa 1I0A GSERAL y mi  oficina me había ßido prestada 

por el Proyecto HOA I).    Le entregue" ejemplares al Ing. Poppi del texto 

revisado más reciente del documento del proyecto publicado en Buenos Aires. 

El Ing. Poppi convino en reuni. los diversos memorandos que habíanos preparado 

sobre la organización ¿el proyecto y la estrategia de ejecución,   para producir 

un-primer informe técnico sobre la organización del proyecto. 

Durante mi estancia en Buenos Aires,  me puse también en contacto con 

el Ing. Pflücker y le informó sobre las opiniones del Ing. Poppi relativas 

a les candidaturas para los diversos puestos de experto internacional. 

Proseguí con mis visitas de despedida a personalidades locales y regresó 

a 'Buenos Aires,  para ultimar loi detalles  de mi viaje,  los reconocimientos mÓdicoE, 

la autorización de partida,  la redacción de un informe final, etc.|  despachó 

asimismo la correspondencia de última hora y transmití mis ins tracciones 

finales a la secretaria del proyecto.    Visitó asimismo al Coronel Virginillo, 

de Fabricaciones Militares,  para infornarle de la situación aás reciente del 

proyecto y de mi próxima partida. 

Dejó Buenos Aires, y la Argentina,  el viernes día 3 de mayo. 

He desplacé a Viena el 21 de mayo para comunicar de palabra mis 

ill timas impresiones. 

J 
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